

Planes y actividades con niños en Barcelona

04 ago 2023

Si tu destino vacacional este verano es la ciudad de Barcelona, no te puedes perder estos 7 planes divertidos para disfrutar en familia de la ciudad condal.

1. Tibidabo

Ir en familia a un parque temático siempre es una buena opción. Si a eso le sumas atracciones con más de 120 años de historia, como el avió, la Talaia, el Carrusel, la noria, el Museo de Autómatas y otras 30 atracciones más modernas, como el barco pirata, autos de choque, tazas, sala de espejos, trenes, una montaña rusa o el



pasaje del terror de Krueger, que hará el disfrute de grandes y pequeños.

En realidad, el Tibidabo [https://www.tibidabo.cat/] no es sólo el parque de atracciones más antiguo de Barcelona, inaugurado en 1905, sino que también es el pico más alto de Collserola. Por lo tanto, más allá de disfrutar de la adrenalina que conlleva montarse en una montaña rusa, podréis gozar de las mejores vistas de la ciudad.

2. Teleférico de Montjuïc

Otra panorámica de la ciudad de Barcelona, la podéis conseguir desde el teleférico de Montjuic. Nada más y nada menos que 750 metros de recorrido y 85 metros de desnivel para divisar los edificios más emblemáticos de Barcelona desde el cielo.

El teleférico de Montjuic tiene tres paradas: Parc de Montjuïc, Miramar y Castell de Montjuïc, que es donde culmina el trayecto. Las cabinas de las que dispone el teleférico son de ocho plazas y para los menores de 4 años el trayecto es gratuito, por lo que podréis subir la familia al completo y vivir la experiencia juntos.

3. Parque del Laberint d'Horta

Otro atractivo de Barcelona es el Laberinto de Horta, ubicado en unos de los jardines más antiguos de Barcelona en el distrito de Horta-Guinardó. En el parque no sólo podréis disfrutar del laberinto, también podéis pasear por el jardín público, jardín romántico, otro doméstico y un bosque.

El laberinto fue construido en 1790, con la figura de Eros en el centro, el Dios del amor, desde donde podía ir disparando flechas para que la gente se enamorara y sólo tenían ocho salidas para escaparse.



¡Podéis probar toda la familia a encontrar alguna de las salidas del laberinto!

4. Galeries Maldà

Las galerías Maldà se encuentran ubicadas en el barrio gótico, concretamente en la planta baja del Palacio Maldà, una residencia familiar noble del siglo XVII, al que se le atribuye su nombre.

Se trata de la galería más antigua de Barcelona, convertida en el paraíso de los frikis o aficionados del mundo anime, tanto es así que el lugar, recientemente, es llamado el Camden friki. A lo largo de los pasillos de las galerías Maldà podréis encontrar tiendas temáticas de Dragon Ball, Harry Potter, Pokémon, Lovecraft, Juego de Tronos o todos los chocolates de Willi Wonka.

¡Un must para cualquier friki que se precie!

5. Poble Espanyol

El Poble Espanyol [https://poble-espanyol.com/] de Barcelona es un recinto histórico que mezcla a partes iguales, cultura y ocio para todos los públicos.

En este recinto de más de 40.000 m2 al aire libre, podréis disfrutar de la arquitectura, con 117 réplicas a escala real; la artesanía, con artesanos que trabajan día a día; del arte contemporáneo, con un museo de más de 300 obras; de la cultura, con audiovisuales y recorridos para conocer la cultura de España y, por último, del ocio, con conciertos, talleres, y espectáculos.

6. Museo de ciencias naturales

El Museo de las Ciencias Naturales de Barcelona se encuentra en el Parc del Fòrum y ocupa 90.000 m2 divididas en dos plantas. En él encontraréis un recorrido por de Planeta Vida, donde podréis haceros una idea conjunta de la Tierra y la naturaleza, complementándolo con algún taller familiar para recrear historias con elementos del bosque. Durante el recorrido se pueden ver rocas, plantas, animales disecados o fósiles, como la famosa ballena de una tonelada encontrada en 1862 en Llançà.

¡El buen dato es que el primer domingo de mes y todos los domingos a partir de las 15 h es gratis!

7. L'Aquàrium de Barcelona

Da igual cuando vayas a Barcelona, porque podrás disfrutar del Aquàrium los 365 días del año. Además, está muy enfocado al ámbito lúdico y educativo, reforzando la idea de conservación de los ecosistemas marinos.

A lo largo de la visita podréis descubrir 66 acuarios mediterráneos y tropicales, siendo el Oceanario el más espectacular de todos con tiburones, rayas, morenas y otras especies.

Además, a quién no le gusta ver los pingüinos de Humboldt o las pirañas.



¡Ya dispones de 7 ideas para disfrutar de Barcelona en familia!